
キリンビール株式会社の皆様

「生団連ニュースレター」は、国民の生活・生命を守るという使命を追求する生団連の
取り組みに関する最新情報を、日頃ご支援いただいている皆様にお伝えしています。
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第3回 ASU・Mo開催 ～キリンビール株式会社～

7月10日(火)、企業と生活者の直接対話の場として

第3回「ASU・Mo」を、今回はキリンビール株式会社

にご協力いただき開催しました。マーケティング部マ

ネージャーの大野様より、「ビール業界を取り巻く環

境と『お客様主語』の取り組み」をテーマにお話しい

ただきました。ディスカッションでは様々な意見が出

され、さらにその後の懇親会では実際に商品を味わい

ながら意見交換がなされるなど、有意義な交流の機会

となりました。

参加された方々からは、「業界動向やキリンビール

の取り組みについて理解が深まり、キリン商品の魅力

に改めて気づいた」「『お客様主語』の考え方に共感

し、ますますファンになった」等の声があがりました。

《ASU・Mo参加企業大募集中！》

直接対話の場として毎回大いに盛

り上がり、参加者からも好評をいた

だいている企画です。開催について

ご興味がございましたら、ぜひお気

軽に事務局までお問合せください。
☎：03-6833-0493

✉：jimu@seidanren.jp

懇親会にご参加

いただいた

マーケティング

部の皆様

全体進行をお務めいただいた

マーケティング部 宣伝担当

マネージャー 主幹 大野様

展示スペースを回り、

キリンビールの歴史を学習

キリンビールの取り組みに

ついてのプレゼンテーション

ディスカッションでは、

積極的な意見が交わされました

懇親会では、商品を飲みながら

活発に交流が行われました

※後日、ディスカッションの詳細などを含めた

報告書を、会員の皆様にお送りいたします。



ニュースレター ※文中の肩書は、実施日当時のものとなります。

【お問合せ先】
国民生活産業・消費者団体連合会 渡邊 ☎：03-6833-0493 ✉：jimu@seidanren.jp

〒108-0075 東京都港区港南2-18-1 JR品川イーストビル8階 URL：http://www.seidanren.jp/

生団連ＨＰ 更新情報！
2018.07.20  「平成30年7月豪雨」による災害状況について（第２報：7/20更新）
2018.07.20   生団連会報VOL.25を発行いたしました
2018.07.18 「平成30年7月豪雨」による災害状況について（第３報：災害復旧支援活動報告）
2018.07.18 「平成30年7月豪雨」による災害状況について（第１報：7/18更新）
2018.07.13 【ﾆｭｰｽﾚﾀｰ】 Vol.63（「平成30年度理事会・定時総会、定時総会記念パーティ他）を発行いたしました
2018.07.13 「平成30年7月豪雨」による災害状況について（第２報：7/13更新）
2018.07.11 「平成30年7月豪雨」による災害状況について（第２報）
2018.07.09 「平成30年7月豪雨」による災害状況について（第１報）

7月度定例勉強会

7月19日（木）、憲政記念館にて国際経済研究所と共催で定例勉強

会を開催いたしました。

今回は産経新聞社社会部編集委員の加藤 達也先生に『勝負に出た

金正恩政権と日本の対応』というテーマでご高話をいただきました。

米朝首脳会談開催に至る経緯、会談後の日本政府の対応についての解

説に加え、日朝関係改善の必要性に関してもご意見を述べられ、貴重

なご講演となりました。

引き続き会員の皆様のご参加をお待ちしております。

「外国人材の受入れに関する円卓会議」発足

7月12日（木）、生団連の会員でもある公益財団法人日本国際交流センターの会議室にて、「外国人材

の受入れに関する円卓会議」が行われました。政界、経済界、自治体、NGO、メディア等、社会各層を代

表する25名の方々が発起人となり、「『人的鎖国』からの脱却」を重点課題の一つとしている生団連の小

川会長もその一員として参画することとなりました。

【外国人材の受入れに関する円卓会議】

＜目的＞

外国人材の受入れ・定住のあり方および日本社会の将来につ

いての国民的な議論を喚起する。

＜活動内容＞

・多様なセクターの代表者による対話・交流を促進

・グローバルな視点を含め外国人材の受入れのあり方を包括

的に検討

・客観的な事実に基づく議論を社会に拡大、政策構築を支援

初回であるこの日の会議では、発起人の方々の自己紹介と、

円卓会議の目的とその活動内容について話し合いが行われまし

た。今後は、外国人の受入れに関する新政策に関して多面的に

議論を行っていき、その議論を集大成する公開シンポジウム等

を予定しています。生団連ではその内容を引き続きレポートす

るとともに、同円卓会議と連携しながら課題解決に向け取り組

んでまいります。

広島県呉市にてボランティア
活動を行いました。


